

Cuba y Vietnam impulsarán compromisos bilaterales



Hanoi, 31 jul (RHC) La filial de la Asociación de Amistad Vietnam-Cuba, en Hanoi, efectuó su quinto congreso del mandato 2017-2022, en el cual Nguyen Viet Thao fue reelegido como presidente de la organización.

Al intervenir en el evento, Viet Thao, quien es también subdirector general de la Academia Política Nacional Ho Chi Minh y vicepresidente de la Unión de Organizaciones de Amistad de Hanoi, hizo un repaso de las relaciones tradicionales entre Vietnam y Cuba, afirmando que esos lazos constituyen valores culturales y espirituales de ambos pueblos.

En la ocasión, los participantes revisaron las actividades de la organización en el mandato 2012-2017, las cuales contribuyeron significativamente al enriquecimiento de los conocimientos mutuos.

Acordaron impulsar en el futuro cercano la divulgación a amigos cubanos de los éxitos de Vietnam en general, y de Hanoi en particular, en el proceso de Doi Moi (Renovación) e integración global, organizar actividades conmemorativas de los eventos importantes de ambos países y apoyar la cooperación entre las comunidades de pequeñas y medianas empresas.

El embajador cubano, Herminio López Díaz, reconoció las contribuciones de la organización a las relaciones entre los dos países y recabó el respaldo continuo de Vietnam al proceso de renovación de la

isla caribeña.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/136999-cuba-y-vietnam-impulsaran-compromisos-bilaterales>



Radio Habana Cuba